

ADDRESS

Jajaran Lapas Pasir Putih ikuti virtual Zoom Meeting Penyambutan Menko dan Menteri baru

ANJAR WAHYU KUSUMA - CILACAP.ADDRESS.CO.ID

Oct 22, 2024 - 11:21



Jajaran Lapas Pasir Putih ikuti virtual Zoom Meeting Penyambutan Menko dan Menteri baru

Cilacap-Info_PAS - Kalapas dan Jajaran Lapas Pasir Putih ikuti virtual zoom meeting penyambutan Menteri Koordinator dan Menteri baru diruang zoom Lapas

Pasir Putih. Kegiatan ini dipusatkan di Graha Pengayoman, Kementerian Hukum dan HAM, Kuningan, Jakarta Selatan, dan diikuti oleh jajaran UPT Kemenkumham di seluruh Indonesia, Senin(21/10).

Kementerian Hukum dan HAM (Kemenkumham) hari ini resmi memulai proses transisi menuju pembentukan tiga kementerian baru, yaitu Kementerian Hukum, Kementerian HAM, dan Kementerian Imigrasi dan Pemasarakatan, Lembaga Pemasarakatan Kelas IIA Pasir Putih Nusakambangan Kanwil Kemenkumham Jateng ikuti secara Virtual, Selasa (22/10/2024).

Dalam acara penyambutan Menteri Koordinator Bidang Hukum, HAM, Imigrasi dan Pemasarakatan, Prof. Dr. H. Yusril Ihza Mahendra, S.H., M.Sc., menyampaikan laporan kesiapan transisi yang akan dibagi menjadi tiga tahapan strategis: jangka pendek (hingga 20 Oktober 2024), jangka menengah (hingga Desember 2024), dan jangka panjang (hingga Juni 2025). Fokus utama transisi adalah memastikan kelancaran operasional dan sinergi antar sektor hukum, hak asasi manusia, serta imigrasi dan pemasarakatan.

Untuk mengawal proses transisi, telah dibentuk Tim Transisi Kemenkumham yang diketuai oleh Kepala Badan Strategi Kebijakan (BSK). Tim ini dibagi menjadi beberapa bidang, yaitu regulasi dan kelembagaan, program dan anggaran, keuangan, SDM, serta aset dan BMN. Tugas utama tim ini antara lain menyesuaikan 407 regulasi yang ada agar mendukung operasional dan sinergi ketiga kementerian baru. Selain itu, tim juga akan menyusun langkah-langkah strategis terkait program dan anggaran, termasuk pengusulan revisi anggaran dan penandatanganan perjanjian kinerja 2025. /aj

Jajaran Lapas Pasir Putih ikuti virtual Zoom Meeting Penyambutan Menko dan Menteri baru

Cilacap-Info_PAS - Kalapas dan Jajaran Lapas Pasir Putih ikuti virtual zoom meeting penyambutan Menteri Koordinator dan Menteri baru diruang zoom Lapas Pasir Putih. Kegiatan ini dipusatkan di Graha Pengayoman, Kementerian Hukum dan HAM, Kuningan, Jakarta Selatan, dan diikuti oleh jajaran UPT Kemenkumham di seluruh Indonesia, Senin(21/10).

Jajaran Lapas Pasir Putih menyambut kedatangan 4 menteri terpilih Kabinet Merah Putih. Presiden Prabowo Subianto menunjuk Yusril Ihza Mahendra sebagai Menteri Koordinator Bidang Hukum, HAM, Imigrasi dan Pemasarakatan bersama dengan wakilnya Otto Hasibuan.

Kemudian ada Supratman Andi Agtas dan Edward Omar Sharif Hiariej sebagai Menteri dan Wakil Menteri Hukum.

Natalius Pigai bersama Mugiyanto Sipin diamanahi sebagai Menteri dan Wakil Menteri HAM. Terakhir di Kementerian Imigrasi dan Pemasarakatan, Agus Adrianto dan Silmy Karim sebagai Menteri dan Wakil Menteri.

Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah Tejo Harwanto hadir secara virtual mengikuti acara penyambutan, didampingi oleh Kadiv Pemasarakatan Kadiyono, Kadiv Keimigrasian Is Edy Ekoputranto, dan Kadiv Pelayanan Hukum dan HAM Anggiat Ferdinan, bersama dengan para pejabat Administrasi. Serta diikuti oleh seluruh satker Kemenkumham di Wilayah

Jawa Tengah dan seluruh Indonesia.

Sementara Kadiv Administrasi Anton Edward Wardhana mengikuti secara terpisah dari Balai Diklat Hukum dan HAM Jawa Tengah.

Sebagai sosok yang pernah memimpin Kementerian Hukum dan HAM, Prof. Yusril mengatakan pemecahan menjadi 3 Kementerian ini merupakan langkah yang baik sehingga masing-masing bisa fokus pada tugas dan fungsinya.

Ia berharap dengan kehadiran para menteri dan wakil menteri yang baru dapat saling berkolaborasi untuk

Sebagai sosok yang pernah memimpin Kementerian Hukum dan HAM, Prof. Yusril mengatakan pemecahan menjadi 3 Kementerian ini merupakan langkah yang baik sehingga masing-masing bisa fokus pada tugas dan fungsinya. Ia berharap dengan kehadiran para menteri dan wakil menteri yang baru dapat saling berkolaborasi untuk mencapai tujuan.

"Pemecahan ini menjadi langkah yang luar biasa yang diambil Presiden Prabowo Subianto melakukan restrukturisasi dan reorganisasi Kementerian Hukum dan HAM menjadi 3 Kementerian baru," kata Prof. Yusril dalam sambutannya.

"Saya berterima kasih, kita ini bukan orang asing dengan satu dengan yang lain. Mohon kehadiran kami diterima di kementerian ini dan mohon didukung, kalau kami benar berikan dukungan, kalau Kami salah jangan segan-segan memberikan koreksi kepada kami," imbuhnya. /aj